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2008年度 第4回愛川町テニス協会理事会 議事録 
    

日時・場所日時・場所日時・場所日時・場所    ‘０８/１１/２９ １８：００～   中津公民館（レディースプラザ）会議室 

出席者出席者出席者出席者    出席者：綱島副会長、鈴木理事長、鈴木(雑草魂)、宮永、市川、館山、山崎、森(旭C)、大野 

欠席者：鳥羽会長、森(大久保歯車)、星川                  記録：渡邉(千) 敬称略 

 

 

１．１．１．１．実施済み大会報告実施済み大会報告実施済み大会報告実施済み大会報告    

  

 1-1事業所対抗戦大会結果報告 ･･･････････････････････････ もりもりクラブ：宮永殿 

 ･ 報告書に基づき説明 

 

 『意見、要望、引継ぎ事項』 

 ･ エントリーについて 

  次回団体戦より、開催通知の要項にある 

  『エントリーは試合開始時刻の15分前迄に試合会場にて行って下さい。』 

  という文面を削除する。 

  又、『試合開始時間にはエントリーを済ませ、コートに入れる状態にして置く。 

  直ぐにコートに入れない状態の場合は、棄権とみなす。』を要項に追加する。 

 ･ 試合前のアップについて 

 試合前の空き時間については、自由にアップしてOK。 

 お互い譲り合いながら行うこと。  

 ･ ドロー表の組み方について 

 空いているコートへ移動等の組合せを考え、時間配分を調整する。 

 又、第2回理事会にて、『女子の試合は本部にて行う』と決まったが、 

 時間配分等に支障が出る場合、事業所コート以外の場所で、幹事担当者が 

 付く場合は、本部以外での試合を認める。 

 ･ コートのキャンセルについて 

 試合終了等により、コートを使用しない場合は、必ずキャンセルを行うよう徹底する。 

 ･ 愛川高校使用時の用紙について 

  協会にて作成してある用紙を使用し、コートの使用及び報告を行うこと。 

 

２．団体戦種目見直しについて２．団体戦種目見直しについて２．団体戦種目見直しについて２．団体戦種目見直しについて    

    

 2-1第3回理事会での懸案事項･････････････････････････････ 鈴木理事長殿 

 ･ 試合体制について 

  従来通り。 

  商品なしで、エントリー費を下げ参加の幅を広げる。 

  

３．セットボールの見直しについて３．セットボールの見直しについて３．セットボールの見直しについて３．セットボールの見直しについて    

    

 3-1第3回理事会での懸案事項･････････････････････････････ 鈴木理事長殿 

    ･ 団体戦及び事業所対抗戦について 

        現状通り 

 ･ その他の試合について 

  毎試合はNEWボールを使用する。 

  春季大会までに、安いボールの価格調査を行う。 

    →→→→書記局：渡邉    
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４．総会内容について４．総会内容について４．総会内容について４．総会内容について    

 

 4-1総会資料の確認･･･････････････････････････････････････ 鈴木理事長殿 

  書記局：渡邉 

 ･ 団体登録名簿について 

  もりもりクラブ→フルハウスへ変更。 

  マリソウル中村殿の誤記修正。 

 ･ 活動予定について 

  開催日、使用コートの確認及び事業所コート予約のお願い。 

 ･ 大会運営スケジュール 

  担当チームの確認及び検討。 

  来年度より、マリソウルについては、幹事運営を1団体のみで行う。 

  その他のチームについては、従来通り2団体で行う。 

 ･ 役員名簿 

  指導普及・ジュニア委員会の委員長を五十嵐殿(マーベリック)→小玉殿(マリソウル)へ変更。 

  体育協会綱島殿の常任理事→監事へ変更。 

  副理事長担当者空欄(大久保歯車)を総会にて確認。 

 

５．その他５．その他５．その他５．その他    

    

 ･ コルクボード等、備品保管場所について 

  コルクボード等、協会備品は第一公園の倉庫には置かない事。 

  全て、田代運動公園倉庫へ置く。 

    ･ 県大会へ繋がる試合のダブルエントリーについて 

        ダブルエントリーについては、協会としては関与しない。 

  個人の配慮に任せる。 

 ･ 夏季テニス教室予算シュミレーションについて 

  鈴木理事長作成の予算シュミレーションに基づき検討。 

  コーチの人数や、ボールの購入費用を調整し、2009年度は現状通りの参加費で行う。 

  予算から経費が上回る場合については、協会予算より算出。(シュミレーションでは1万円程度の予定) 

 ･ 愛川町コミュニティースクールについて 

  来年度は予定通り開催する。 

  2010年度については、来年度の結果等を見てから検討する。 

 ･ 協会加盟費について 

  年会費を総会の時に徴収します。 

    

    

    

以 上 


